



きんさん
燐々

1年生:尚絅幼稚園の年長さんと交流

1月29日（木）に1年生が尚絅幼稚園の年長さんと交流をしました。この日を楽しみに、1年生はたくさん準備をしてきました。司会者が会を進行し、はじめの言葉や歓迎の言葉をしっかり発表していました。歌やダンス、○×クイズ、学校紹介、どんぐり迷路と年長さんに優しく教えながら、一緒に楽しんでいました。学校の中では、1番下の学年でお世話されることが多い1年生ですが、今日の1年生はお兄さん・お姉さんとして、優しく年長さんに気遣いをしていました。とても頼もしい姿を見ることができました。

最後に、来年、武蔵ヶ丘北小学校に入学してくる子どもたちが前に出てお札を言ってくれました。1年生が作ったおみやげも喜んでくれました。来年、新1年生が入学してくるのが楽しみです。

先週は、給食週間でした！食について考え、給食に感謝していただきました！

1月24日（土）～1月30日（金）は、全国学校給食週間です。本校では、1月26日（月）から1月30日（金）が給食週間でした。今年は「味の旅～冬季オリンピック・パラリンピックゆかりの地をめぐろう～」がテーマになっており、昔の給食から始まり、愛知県、長野県、北海道、新潟県と味めぐりでした。日頃出ないメニューもあり、おいしくいただきました。

1月27日（火）のスマイル集会では、給食委員会から給食の片付け方の確認と先生の好きな給食クイズがありました。

また、1月28日（水）の給食の時間には、武蔵ヶ丘小学校の栄養教諭の吉永 緑先生が、オンラインで「きゅうしょくにはどんなみがあるの？」というテーマでお話をしてくださいました。なぜ給食があるのか、なぜ給食当番をしなければならないのかなど、子どもたちにわかりやすく教えてくださいました。

さらに1月30日（金）には、1、2年生に「きゅうしょくはかせになろう！」というテーマで、野菜や魚、豆の栄養について教えてくださったり、給食ができるまでの動画を見せてくださったりしました。2年生の子どもからは、「苦手なものも頑張って食べようと思った。」「家でも『いただきます。』『ごちそうさま。』をきちんと言いたい。」などの感想が聞かれました。



今後の主な予定

- | | |
|-------------------------|----------------------|
| 2月 3日（火）お話しと音楽の会（1・2年生） | 2月 10日（火）新入児体験入学 |
| 2月 16日（月）不審者対応避難訓練 | 2月 18日（水）職員研修のため給食なし |
| 2月 24日（火）アウトリーチ（6年生） | |

- | | |
|------------------------|---------------------------|
| 2月 5日（木）長縄大会 | 2月 12日（木）キャリア教育講演会（5・6年生） |
| 2月 17日（火）薬物乱用防止教室（6年生） | 2月 20日（金）授業参観、学年・学級懇談会 |